

## Erster Platz bei den Württembergischen Meisterschaften 2013 für unser 5er-Team

Geschrieben von: Dominik Streif  
Sonntag, den 12. Mai 2013 um 19:54 Uhr

---



Öhringen – Am 27. April 2013 trafen sich in Öhringen in der Nähe von Heilbronn 187 württembergische Wettkampfläufer/-innen zu den Württembergischen Poomsae-Meisterschaften 2013. Dabei gingen die Poomsae-Wettkampfläufer der Taekwondo-Abteilung der TSG Giengen wieder gemeinsam mit der SG Ostalb an den Start. Im Einzel zeigte Alexander Schneider (TSG Giengen) innerhalb eines starken Konkurrenzfeldes eine hervorragende Leistung und sicherte sich erfolgreich den 2. Platz in der halbierten Altersklasse 25-29 Jahre.



Das 3-er Team der TSG Giengen bestehend aus Helmut Borchert, Oswald Frey und Thomas Jäger musste sich leider dem Team des TSV Blaufelden geschlagen geben. Dennoch konnte sich das 3er-Team den 2. Platz sichern. Christina Schadt, die nach ihrem Studienabschluss wieder für die TSG Giengen an den Start ging, konnte sich leider noch keinen Platz auf dem Treppchen erkämpfen. Im bewährten Herren-5er-Team mit Helmut Borchert, Markus Drost, Oswald Frey, Helmut Scherer und Thomas Jäger belegte die TSG Giengen verdient den 1. Platz und sicherte sich auch in diesem Jahr wieder in ihrer Leistungsklasse die Württembergische Meisterschaft. In der Mannschaftswertung konnte die SG Ostalb zusammen mit den Ergebnissen der Taekwondo-Abteilung der TSG Giengen ihren 3. Rang aus dem Vorjahr verteidigen.